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Le Mot du Président 
 
 
 

 
 
 
 
Faut t-il un certificat médical pour faire du sport. 
 
 
Chaque semaine de nouvelles règles surgissent dans le monde associatif principalement pour le sportif. Je 
prendrai un exemple au hasard le certificat médical.  
 
Une des principales innovations du nouveau régime consiste en la possibilité pour les licences permettant la 
participation aux compétitions comme pour les licences dites de loisir de fournir un certificat établissant l’ab-
sence de contre-indication à la pratique du sport en général.  
 
Donc plus obligatoirement limité comme précédemment à la pratique du sport concerné. Nous sommes 
bombardés de décrets modifiés par des lois et voila que même certaines  fédérations ne sont pas d’accord 
pour une application en 2017.  
 
Un dernier article  du code du sport fixe désormais la fréquence de renouvellement de la licence à trois ans 
et non à trois saisons sportives.  
 
De plus le sportif devra renseigner un questionnaire de santé qu’il transmettra à sa fédération justifiant qu’il 
ait répondu négativement à chaque question. De quoi s’y perdre pour moi tout cela est du transfert de res-
ponsabilité et un gain d’argent, je vous rassure pas pour le licencié.  
 
Je crois que nous avons oublié la santé du sportif qui est précieuse et principalement la détection des problè-
mes que son corps pourrait détenir. 
 
En effet, la visite médicale, si elle était correctement faite par le praticien pouvait révéler parfois des problè-
mes de santé. Encore une fois l’argent et la santé ne font vraiment pas bon ménage et pourtant j’ai toujours 
entendu dire la santé n’a pas de prix.  
 
L’OMS pourra si vous le souhaitez vous aider à mieux comprendre ses consignes qui seront appliquées dans 
le deuxième semestre 2017 même si les décrets sont sortis en janvier 2016.   
 
J’avais oublié, nous approchons de la fin de l’année, je vous souhaite à tous une excellente santé à vous et à 
ceux que vous chérissez avec ou sans licence. 
 
 
André ARMANET, Président. 
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LA SOIREE DES TROPHEES 

 

Derrière le monde associatif se cache une forêt de bénévoles. 

 

Vendredi 21 octobre  au gymnase de St Romain en Gal ,le décor, la convivialité, la magie et les résultats ont 
transformé le gymnase en salle de spectacle.  

Il y aurait de quoi en écrire plusieurs pages, je laisse le soin aux médiats de le faire, la presse locale nous 
accorde une page ce jour .  

Par contre je suis très heureux d’avoir participé à l’organisation de cette soirée. Il y a eu un temps pour 
tout, un spectacle pour les jeunes et les moins jeunes, une mise en valeur pour 142 sportifs et 22 associa-
tions sportives.  

Des personnalités qui sont venues nous rendre visite et un moment convivial pour clôturer tout cela offert 
par la ville de Vienne.  

Une remise de récompenses doit être comme une réunion, structurer et ne pas dépasser plus de deux heu-
res sinon le désintéressement prend le pas et ce n’est pas le but.  

Merci à la ville de Vienne et à ViennAgglo pour leurs investissements ce qui a entrainé la réussite de cette 
soirée. Pendant deux jours une équipe de 5 personnes a œuvré pour transformer ce gymnase en salle de 
spectacle. 

 Il est impossible d’avoir un monde associatif comme le notre sans bénévoles toujours dans les mêmes 
lieux, la ville de Vienne a souhaité rendre un hommage aux bénévoles de l’ensemble du monde associatif.  

Tout ces bénévoles se lèvent chaque matin avec la détermination de rendre service aux autres ce qui leur 
permet de se coucher avec une grande satisfaction, voilà leurs récompenses. Eh bien ce  vendredi soir 20 
octobre, ils auront eu plus au gymnase de St Romain en Gal.  
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CVAC  
 
LES COMPETITEURS DU CVAC MIS A L’HONNEUR AU COURS DE LA SOIREE   DES TROPHEES 

 

Vendredi 21 octobre soir au gymnase de St Romain en Gal le décor, la convivialité, la magie 
et les résultats ont transformé le gymnase en salle de spectacle. Il y a eu un temps pour 
tout, un spectacle pour les jeunes et les moins jeunes une mise en valeur pour 142 sportifs, 

et 22 associations sportives. Parmi les sportifs le CVAC avait une 
équipe de 20 coureurs qui ont obtenu depuis le début de l’année 
144 podiums. Suite à l’élection du sportif de l’année, le CVAC  a été 
cité pour les brillants résultats de Félix Delolme qui a obtenu de 
nombreux podiums y compris sur des épreuves mondiales 
où il est arrivé très souvent dans le top 10. 

               

 

LE CHRONO CYCLISTE DU GEIQ ORGANISE PAR LE CVAC. 

Pour la première fois depuis de nombreuses années, le chrono cycliste organisé par le CVAC se déroulait sur un autre circuit,  
cette fois il avait lieu à partir du village de Cour et Buis le dimanche 16 octobre. La principale raison était les travaux en cours sur 
le circuit habituel. Que de beau monde et que de matériel sophistiqué étaient présents, cadre carbone avec prolongateurs, 
roues lenticulaires, casques profilés etc... La venue de la championne de France en titre Edwige Pitel et de Jeannie Longo donnait 
une idée du niveau. Le nouveau circuit parfaitement sécurisé par les nombreux signaleurs du CVAC permettait de s’exprimer 
pleinement sur sa machine. Une dizaine d’équipes ont bouclé les 32 km à plus de 40km/h de moyenne ce qui est impressionnant 
malgré les deux cotes à franchir. Le principal partenaire Laurent Bonny, Président du GEIQ était satisfait de la réussite de cette 
manifestation où près de cinquante équipes à deux ou à trois s’affrontaient. Pour la première fois les féminines étaient bien  re-
présentées. La surprise fut grande  à la remise des prix, l’ensemble des participants ont exprimé leur souhait que l’an prochain ce 
chrono reste sur ce circuit qui serpente dans la campagne avec peu de circulation. Il est vrai qu’il est beaucoup moins dangereux 
et beaucoup plus roulant. Avec l’accord de la commune de Cour et Buis qui a été donné dans la foulée nous nous retrouverons 
sur ce nouveau circuit l’an prochain. De nombreux élus de la commune participaient à la remise des récompenses, la conseillère 
municipale chargée des sports de la ville de Vienne était également présente. 

 

L’équipe de compétiteur  

Félix Delolme 3ème sportif de l’année  

Le podium  
Edvige Pitel Championne de France  

Le public 

Jeannie Longo au départ 
   Les différents récipiendaires 
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CLUB BADMINTON VIENNE 
 

19 ème Tournoi du Pays Viennois : 

Le week-end du 29 et 30 octobre 2016, nous organisions notre traditionnel TPV. Pour cette 19 ème édition,  

310 joueurs se sont succédés dans les gymnases de L’Isle et de Saint Romain en Gal pour s’affronter au 

cours des 450 matchs. Une fois encore, les badistes se sont déplacés principalement de la région mais aussi 

de toute la France, avec des niveaux allant jusqu’à la série N (national). Les bénévoles étaient au rendez-

vous pour tenir la table de marques et ravitailler les joueurs à la buvette. Côte résultat viennois, on peut sou-

ligner une finale double homme série R6/D7, avec pour vainqueur, nos viennois Quentin Carret et Rony 

Chando ! 

                                                                                                                               Finale homme R6/D7 

                                                                                         Sylvain Racine (Goulwen Miard (cbv38)       

 Les bénévoles tenant la table de marque Quentin Carret (cbv38)  Mougins) |Rony Chando (cbv38) 

                               

Prochaines manifestations :  

 

Nuit du bad le samedi 19 novembre 2016 au gymnase de Pont-Évêque. Tournoi interne déguisé sous le signe 

de la bonne humeur.  

Stage adulte le dimanche 4 décembre 2016 à l’Isle. Tournoi de double le 4 et 5 février 2017 

 

 

Nos jeunes n’étaient pas en reste avec la participation d’Oriane et 

Victoria à la nuit des trophées pour leur titre de championne dépar-

tementale !!! Bientôt le tournoi départemental Jeunes à Vienne le 

11 décembre. 
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PAYS VIENNOIS NATATION 

 
 

Evènement phare qui marque le début de la saison sportive en natation, les interclubs nationaux se sont dé-

roulés le weekend des 5 et 6 novembre. 

 

Le Pays Viennois Natation a rassemblé pour cette occasion 4 équipes de 10 nageurs (2 équipes filles et 2 

équipes garçons). 

 

 

 

Chacun des 10 nageurs de l’équipe devait pour cette oc-

casion participer à un relais 10 x 50 Nage Libre et à une 

course individuelle. Chaque performance chronométri-

que correspondant un nombre de points selon une table 

de cotation internationale, la somme des points rapportés 

par chaque nageur de l’équipe ainsi que les points obte-

nus lors des relais classaient l’équipe au niveau national. 

L’équipe 1 garçons termine 11ème en poule B régionale 

avec 11 004 pts, l’équipe 1 filles 8ème avec 11 365 pts. 

 

 

 

 

Cette compétition dresse chaque année le portrait de la puissance des clubs à l’échelon national. Puissance 

sur deux aspects : 

Le nombre d’équipes par club met en avant la capacité locale à développer la natation. A titre 

d’exemple, certains clubs de la région présentent cette année 11 à 12 équipes … 

La meilleure équipe du club au classement national met en avant les performances du club. 

 

Fort de son expérience, le Pays Viennois Natation se hisse chaque saison dans les 250 meilleurs clubs natio-

naux sur 1300 clubs fédéraux affiliés. 

 

Cette année, l’équipe 1 masculine a tenté de se hisser sur le haut du tableau des meilleures équipes régiona-

les parmi lesquelles des nageurs des collectifs nationaux et internationaux évoluent. Néanmoins, au relais 4 x 

100 NL, une disqualification remise en cause pour départ anticipé a brutalement brisé les rêves des nageurs 

d’accéder sur le tableau des meilleures équipes. 

 

Côté « plus jeunes », les équipes 2 n’ont pas déméritées. Chez les garçons, Yann BOISSON établit un nou-

veau record du club de sa catégorie sur 100 dos. Il en va de même pour Jules STREIFF qui devient le nageur 

de 12 ans le plus rapide du club (1’07 au 100 NL, 2’26’’41 au 200 NL). Chez les filles, Chloé FOURCADE 

s’illustre sur 100 NL (1’14). 
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Club Hippique Viennois Les Charmilles 
 

Depuis le début de la rentrée scolaire, l’équipe des Charmilles composée de ses cavaliers et moniteurs, a d’o-
res et déjà participé à de nombreux concours extérieurs soit en vue d’une qualification aux Championnats de 
France de LAMOTTE BEUVRON qui se déroulera en juillet 2017 soit pour le plaisir de la compétition. 

 
Ci-dessous les résultats de nos cavaliers qui ont fièrement porté les couleurs du Club Hippique Viennois Les 
Charmilles dans la région Rhône-Alpes dans deux disciplines, le Saut d’Obstacles et le Dressage : 

 
Miribel Jonage – Equain - 13 novembre 2016 – Concours de Saut d’Obstacles 
 
Club 4 : Caroline DEFILLON et Nouméa 5ème  

Zoé TRINQUET et Nouméa 8ème 

 

Poney 3 : Nina GUILMANT et Thémis Royale 7ème 

Noah DUMOULIN et Ballylee Diamond 8ème 

Lola MOULIN et Radieux 9ème 

Jules MOULIN et Radieux 14ème 

 

Club 3 : Camille GUY sur Neptune 16ème  

 

Poney 2 : Nina GUILMANT et Thémis Royale 4ème 

Léa Kahlane et Ballylee Diamond 13ème  

 
Club 1 : Julie GAUDY et Régate des Rivières 10ème  

Vienne – CE Le Couzon – 6 novembre 2016 – Concours de Dressage 
 
 
Club 3: Isabelle POISSON sur Neptune / Marie-Laure LEBON sur 

Vilrose Varennes - 3ème ex aequo 

 

Club 2: Isabelle CHAMBRIER sur Quikilou Cruvel 2ème  

Natacha FORTUNE sur Orio 5ème 

Stéphanie PERRET sur Quetzale du Trévoux 6ème 

 

Club 1 : Justine CROISILE sur Neptune 1ère 

Natacha FORTUNE sur Orio 2ème 

 

Saint Just Saint Rambert - 16 octobre 2016 – Concours de Dressage  

 

Club 3 : Isabelle POISSON sur Neptune / Marie-Laure LEBON sur Vilrose 3ème ex aequo 

 

Club 2: Isabelle CHAMBRIER sur Quikilou Cruvel 2ème 

Natacha FORTUNE sur Orio 5ème 

Stéphanie PERRET sur Quetzale du Trévoux 6ème 

 

Club 1 : Justine CROISILE sur Neptune 1ère 
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Villeneuve de Marc – CE Le Moulin - 9 octobre 2016 - CSO 

 
Poney 4 : Caroline sur Radieux 1ère 
 
Club 4 : Gwen DUMOULIN sur Neptune 2nde 
 
Poney 3 : Lola MOULIN sur Gus 1ère  
Nina GUILMANT sur Thémis Royale 2ème 

Jules MOULIN sur Gus 3ème   
 
Club 3 : Yamina BELGUERMI sur Régate des Rivières 2ème 

 Marine ALLEMANY sur Quikilou Cruvel 5ème  
 
Poney 2 : Lea KAHLANE sur Ballylee Diamond 1ère 
Nina GUILMANT sur Thémis Royale 2ème  

 
Club 2 : Valentin THOMAS sur Quikilou Cruvel 8ème 
Nordine KAHLANE sur Richesse de Jour 10ème  
 
Club 1 : Romain LADAVIERE sur Richesse de Jour 6ème 

Natacha FORTUNE sur Orio 8ème  
 
Prépa 1m : Natacha FORTUNE sur ORIO 1ère  
 
Privas – Privas TDA – 9 octobre 2016 – CSO 
 
As Poney 2 : Charlotte BARDIN sur Adonis d’Hurl’Vent 9ème  
As Poney 2 : Marine HELLION sur Vasco d’Hurl’Vent 4ème  
 
Saint Etienne – CE d’Unieux – 2 octobre 2016 – CSO 
AS Poney 2 : Marine HELLION sur Vasco d’Hurl’Vent 2nde 

 
Vienne – Club Hippique Viennois Les Charmilles - 25 septembre 

2016 - CSO 
 
Prépa 50 : Emma ESTATOF sur Nouméa et Olivier LEYRONNAS sur Ida 1er ex aequo 

Poney 4 : Lucie ESTATOF sur Isis 1ère 
Elya RIVOIRE sur Isis 2ème 
 
Club 4 : Marine ZULIAN sur Nouméa 2ème 
Gwen DUMOULIN sur Neptune 3ème  
 
Poney 3 : Jules MOULIN sur Radieux 6ème 
Maïana FLEURIOT sur Lune du Printemps 7ème 
Lola MOULIN sur Gus 8ème 
 
Club 3 : Yamina BELGUERMI sur Régate des Rivières 6ème 
Marine ALLEMANY sur Quikilou Cruvel 7ème 
 
Poney 2 : Nina GUILMANT et Thémis Royale 3ème  

Hadrien LEBON sur Skahanagh Wigeon 4ème  

 



10 

Club 2 : Nordine KAHLANE sur Richesse de Jour 5ème  
Amélie RACZKA sur Quetzale du Trévoux 6ème  
 
Poney 1 : Alicia CRESPO sur Gus 1ère 
Hadrien LEBON sur Ballylee Diamond 2nd 
 
Club 1 : Jacques DREYFUSS sur Séléna d’Hélia 3ème  
Morgan RENOU sur Régate des Rivières 4ème 
 
Arnas – La Sauvageonne – 17 septembre 2016 
As Poney 2 : Marine HELLION et Vasco d’Hurl’Vent 4ème 

Lors de la Soirée des Trophées de l'OMS du 21 octobre 2016, le Club Hippique Viennois Les Char-

milles était fier de présenter deux cavalières licenciées au C.H.V.  :  

 

*Charlotte BARDIN et son fidèle Adonis d’Hurl’Vent qui se sont 

illustrés tout au long de l’année en saut d’obstacles  

 

*Flora PIRES qui a été élue par le Comité Directeur de l’OMS 

« Meilleure Sportive de l’année 2016 » et pour cause ! Flora est Cham-

pionne de France de Voltige en Amateur 1 individuel en Juillet 2016 aux 

Championnats de France du 14 au 17 juillet 2016 au Boulerie Jump du 

Mans et Championne du Monde en Senior par équipe en Août 2016 

aux Championnats du Monde de Voltige qui se sont tenus du 17 au 21 

août 2016 au Boulerie Jump du Mans. Bravo à cette athlète de haut ni-

veau ! 

Le salon Equita’Lyon, le salon du Cheval de Lyon, fermait ses portes Dimanche 30 octobre à 19 h à Eurexpo 

et les quatre cavaliers du Club Hippique Viennois Les Charmilles, Charlotte 

BARDIN, Chrysis CELARD, Marine HELLION et Hadrien LEBON rentraient 

au Club Hippique Viennois, heureux d’avoir participé à cette belle aventure.  

 

Après avoir préparé leurs affaires et leurs poneys le vendredi matin, Luc HEL-

LION, responsable du C.H.V. Les Charmilles, emmenait les cavaliers et leurs 

complices à destination du salon Equita’Lyon pour le concours de saut d’obsta-

cles qui se déroulait en deux étapes : Samedi 29 et Dimanche 30 octobre. 

  

Charlotte Bardin, 14 ans, privée de son complice Adonis temporairement, em-

mène le tout jeune Balelico d'Hurl'Vent, 5 ans, à la découverte des parcours 

d'Equita en Poney Elite (1 m). Bravo à elle pour l'avoir soutenu tout au long des 

deux parcours !  

 

Chrysis Celard, 14 ans, réalise deux très beaux SF avec la formidable 

ponette Ballylee Diamond du C.H.V. et termine 9ème sur 72 en Poney 2 !! 

Marine Hellion, 14 ans, signe deux très beaux parcours en As Poney 2 avec son talentueux Vasco 

d’Hurl’Vent 

Hadrien Lebon effectue deux très beaux parcours avec notre ponette d'exception, Ballylee Diamond 

en Poney 2 

 

Ces cavaliers étaient encadrés par Luc HELLION et Natacha FORTUNE, la monitrice poney qui accomplis-

sait son premier coaching à Equita’Lyon et qui peut être fière de ses élèves. Les supporters avaient fait éga-

lement le déplacement : les parents, les grands-parents et la grande famille du Club Hippique Viennois Les 

Charmilles.  

 
 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100009384582842
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Enfin, le 28 octobre 2016, le Club Hippique Viennois Les Charmilles a également accueilli Virginie MATHYS, 
cavalière internationale et coach équestre pour le tournage du film "Sport de filles" lors d’un stage de Dres-
sage qui a régalé nos cavaliers.  

 
Voici également  le programme des stages pour les vacances d’hiver : 
 
STAGES PONEYS VACANCES DE NOËL 
Lundi 19 et Mardi 20 Décembre : Stage Niveaux Débutant à Galop 2 
Mercredi 21 Décembre :  Fête de Noël au CHV 
Jeudi 22 et Vendredi 23 Décembre : Stage Niveaux Galop 3 et + 
Jeudi 29 et Vendredi 30 Décembre : Stage Niveaux Galop 2 et 3 
 
STAGES CHEVAUX VACANCES DE NOËL 
Lundi 19 et Mardi 20 Décembre / Jeudi 22 et Vendredi 23 Décembre : Stage Niveaux Galop 4 à 7 
Mercredi 21 Décembre : Fête de Noël au CHV 
Lundi 26 et Mardi 27 Décembre/ Jeudi 29 et Vendredi 30 Décembre : Stage Niveaux Débutant à Galop 

3 
Notre Dream Team avec un encadrement actif reste à votre disposition pour tout renseignement 

complémentaire.  
 
Pour tout renseignement, vous pouvez nous contacter soit au 04 74 85 29 35 soit par mail 

chv.lescharmilles@free.fr  soit nous rendre visite au 80 montée Coupe-Jarret à Vienne 

AMPUIS VIENNE SAINT ROMAIN BASKET 

 
Equipe U17 : championne régionale du Lyonnais Gp 2  
Entraîneurs/coach : Bruno Pierre 
Adjoint : Conrad Mbébi 

L’AVSR à engagé cette saison 21 équipes en championnat : 9 dans la région lyonnaise et 12 dans le Rhône. 

Les seniors filles jouent en R2 (région) et les garçons ne DM1 (Niveau 1 départemental) 

 

Ecole de basket labellisée FFBB avec 130 enfants. 

 

3 salariés diplômés BP ou DEJEPS, interventions dans les écoles et dans les NAP (Nouvelles Activités pé-

riscolaires. 

 

Stages pendant les vacances et formation de cadres entraîneurs et OTM (officiels table de marque) 

 

Informations : SITE / AVSR basket 

mailto:chv.lescharmilles@free.fr
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Athlétic Club Viennois 
Salle de musculation 
Gymnase Georges Brun 
 

 

 

La salle de l’Athlétic Club Viennois est essentiel-

lement une salle qui possède de nombreux appa-

reils de musculation.  

 

Néanmoins, ces dernières années, nous avons opté 

pour installer au niveau de la mezzanine située à 

l’étage. 

 

Tout un palmarès d’appareils cardio, tels que tapis 

de course, vélo elliptique, rameurs, vélos, appa-

reils à abdo…  

 

Nous essayons de renouveler chaque année de 

nouveaux appareils. 

 

 

Les adhérents apprécient la large plage horaire dont dispose la salle, ce qui permet un roulement régulier en-

tre le matin et l’après-midi (9h -11 h 30 et 15h 30 – 20 heures 30). 

 

Une fontaine à eau est gracieusement à la disposition des adhérents, ainsi que des boissons fraiches non al-

coolisées et des barres de protéine moyennant finances. 

 

Si vous souhaitez vous inscrire, les inscriptions ont lieu auprès des membres du bureau, la première semaine 

de chaque mois muni de 2 photos d’identité, d’un certificat médical, certificat de scolarité et du règlement de 

la cotisation. 

 

Vous trouverez plus d’informations et de photos sur notre site internet : Athletic CLUB Viennois muscula-

tion. (2 rue des Aqueducs 38200 Vienne) 
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AVIRON CLUB PAYS VIENNOIS 
Siège social : 6, chemin Guichard 69560 ST ROMAIN EN GAL 
( 04 37 02 06 75 
Email : aviron.club.vienne@free.fr 
Site : www.aviron.club.vienne@free.fr 
Président et délégué OMS : Louis PATARD 
 

3 sections composent l’effectif du club avec ses 150 membres. L’aviron, la barque et les joutes se prati-
quent au sein du club toute l’année en salle ou sur l’eau en fonction des saisons, de la météo et des turpi-
tudes du Rhône. 
Les créneaux horaires :  
Ecole d’ AVIRON et BARQUE : mercredi et samedi de 13h45 à 17 h 
Loisirs AVIRON et BARQUE :  période hivernale : mardi et jeudi de 14h à 16h30 – samedi de 9h00 à 12 h – 
dimanche de 9h à 12 h (pour les autonomes) 
Ü période estivale : mardi, jeudi de 18h30 à 20h30 – samedi de 9h00 à 12 h – dimanche de 9h à 12 h (pour 
les autonomes) 
Joutes :  
 - période hivernale : mardi et vendredi de 18 à 20 h en salle. 
 - période estivale : mercredi de 18h30 à 20h sur l’eau. 
 

 

AVIRON : Ecole et compétiteurs 
Forte de ses 35 jeunes rameurs, du benjamin au junior, filles et garçons, l’école d’aviron a repris du service 
en septembre 2016. A la suite d’une action menée pendant les 2 mois de mai et juin 2016 , permettant la 
découverte de l’aviron à des élèves de 6ème et 5ème d’un collège du Pays Viennois, des stages d’été particu-
liers qui ont suivi, une dizaine de nouveaux rameurs est venue renforcer l’équipe de 2015/2016. Une quin-
zaine d’entre eux sont disposés à pratiquer l’aviron en compétition. 
 

Les compétiteurs ont participé aux régates traditionnelles de Villefranche sur Saône, Grenoble, Roanne, 
Belley , Décines, mais aussi aux régates internationales d’Aiguebelette et Macon de mars à mai 2016. La 
participation aux championnats de zone à Macon a permis la participation au Championnat de France pour 
2 équipages du club.  
Matteo Rousseau, minime 2ème  année  en skiff, accède  à la finale D, et se classe 24ème national. C’est une 
belle performance pour Matteo et sa 1ère année d’aviron. 
 

Les juniors filles en bateau long (4x+) Carla Blanca Perret – Marie Paccalet Magat, Hortense Guichard et 
Justine Ferlat,  au terme des championnats de zone se qualifient pour le Championnat de France. Elles se 
classent 13ème au niveau national. 
 

La reprise et poursuite des entraînements devrait porter ses fruits pour la nouvelle saison sportive. 

 

mailto:aviron.club.vienne@free.fr
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AVIRON « Loisirs » et Randonnées 
 

La nouvelle saison se profile encore sur la lignée de 2015/2016. En effet, nombre de rameurs adultes ont 
grossi les rangs de l’équipe existante. Les nombreuses initiations perpétuées au printemps et en début d’au-
tomne 2016 portent leurs fruits. La diversité des jours d’ouverture en périodes estivale et hivernale 
conquiert les nouveaux ainsi que la mise à disposition de la salle de musculation gratuite aux jours et heures 
qui leur conviennent. Des ergomètres (rameurs), presse à cuisse, vélos, bancs à tirade, tapis d’entraînement 
et nombre de machines à muscler… sont à leur disposition. 
Parmi la cinquantaine de rameurs « loisirs », une quinzaine d’entre eux pratiquent régulièrement la randon-
née sur les fleuves, lacs de France ou de l’étranger, mers etc. 
La saison 2015/2016 compte à son actif pour ces rameurs adultes 11 
randonnées : Les Gorges de la Loire, la Traversée de Lyon, Carqueiranne 
en mer, les Gorges du Verdon, Gray Auxonne sur la Saône, le lac de 
Monteynard, le lac du Bourget, le lac d’Annecy, le Grau du Roi, en mer 
et sur le Vidourle, Nice en mer. 
A chaque fois, un ou deux équipages de 5 personnes ou des bateaux en 

double participent, positionnant l’aviron club Pays Viennois en 27ème 

position des 400 clubs français ayant ramé plus de 1000 kms. 2016 ne 

devrait pas déroger à la règle. 2017 est envisagée dans la même optique avec de nouvelles randonnées, 

d’autant qu’une belle ambiance règne lors de ces déplacements à la journée, au week end voire plusieurs 

jours. 

Outre ses activités internes, la section aviron reçoit aussi les centres sociaux du pays viennois (Pont Evêque, 
Estressin, Malissol) ainsi que des centres de loisirs en juillet et les vacances scolaires de la Toussaint. 
Des actions ont été menées auprès des collèges du Pays Viennois pour la sensibilisation des enseignants et 
de leurs élèves à la pratique de l’aviron. Plus de 320 initiations ont été recensées dans ce cadre. Comme cha-
que année, des stages ont été proposés pendant les congés de juillet et la dernière semaine d’août, pour les 
enfants à partir de 10 ans. Ce n’est pas moins d’une cinquantaine d’inscrits qui ont été recensés à la journée 
ou la ½ journée et ce pendant 5 jours du lundi au vendredi. 
 

En janvier 2016, la section aviron a organisé le « cross des rameurs » sous l’égide du comité du Rhône d’avi-
ron et en lien avec la CNR.  Plus de 350 coureurs de tous âges s’étaient inscrits pour des parcours allant de 
1.5, à 3 ou 6 et 9 kms  sur  L’Ile Barlet. Pour une première manifestation du genre, c’était une belle réussite. 
Enfin, cette section organise maintenant depuis 2 ans un vide grenier et brocante nautique fin juin. L’édition 
2016 a confirmé le succès de l’année 2015. Rendez-vous en 2017 ! 
  
L’aviron est une section du club qui bouge et qui vit !  
 

BARQUE :   
La section barque compte une dizaine de rameurs « loisirs » 
qui pratiquent les mercredis, samedi, ou dimanche. 2 cadets, 
Bastien Barthelemi et Valentin Cano ont participé à 5 cour-
ses au printemps 2016 et se sont positionnés chaque fois 
dans les 3 premiers. A Ampuis, ils gagnent la course. Ils n’ont 
pu se présenter à la course de vitesse à St Pierre de Bœuf en 
mai pour cause de blessure de Valentin. Maxime Remiller et 
Hyppolite Deruaz n'ont pas réédité la performance  2015 à la 
course de vitesse et n’ont pas accédé au podium. 
 
La section cherche à recruter même si ce sport est difficile à la pratique de compétition. 

Club 2 : Nordine KA-
HLANE sur Richesse de Jour 
5ème  

Amélie RACZKA sur 
Quetzale du Trévoux 6ème  

 
Poney 1 : Alicia 

CRESPO sur Gus 1ère 
Hadrien LEBON sur 

Ballylee Diamond 2nd 
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JOUTE :  

 

2016 a été  encore  une belle saison tant sur  le plan sportif, finie en beauté avec un titre de champion de Fran-

ce et des places d'honneur,  qu'en terme d’activité. 

 

Yohann Lanzas décroche le titre de champion de France, catégorie Junior Léger lors de la finale individuelle 

en août 2016.Il réalise également le doublé en remportant le maillot arlequin du meilleur jouteur de la saison 

dans sa catégorie, les deux méthodes givordine et lyonnaise confondues. 

Son cousin Jérémie Lanzas se hisse également en finale de la catégorie junior léger et prend le titre de  vice-

champion. ainsi que la 3ème place au classement du maillot arlequin. 

En cadet léger, Morgan Lanzas  est consacré  vice-champion  aux finales individuelle et termine second au 

maillot arlequin . 

 

Le club a gagné les tournois de Ternay, Chasse et  Isle sur la Sorgue , ainsi que des places sur le podium  dans 

d’autres tournois. 

Des jouteurs comme Théo Poirier, Maxime et Emile Remiller, Eddie Lanzas, Cédric Henrotel, Mickael Gallar-

do, Sylvain Patard ont également fait bonne figure sur les tournois ou en équipe. 

Anthony  Oliveira, Nicolas Flamme comme Axel Moulin , Alexis  Daru, Mateo Giffard , Emmanuel  Edzimbi  

ont repris l’entraînement en salle depuis le 15 novembre 2016 pour la saison 2017 .  

Au classement des clubs de joutes des deux méthodes, la troisième place revient au club des jouteurs viennois. 

Pour la 4ème année consécutive, le club se qualifie directement en finale pour la coupe de France  (par équipe). 

Si les 3 dernières saisons le club avait obtenu la seconde place, 2016 étant une finale très serrée, le club prend 

la 4ème place. 

 

Outre l’aspect sportif, la section joute a été sur une belle dynamique en terme d’activité puisqu’elle a reçu des 

centres sociaux (Pont Evêque, Le Point Jeunes d’ Estrablin ainsi que le Centre Social de la Vallée de Gère)  

pour  la découverte de la joute. L’intérêt est démontré tant sur la satisfaction des jeunes que des encadrants. 

 

Son traditionnel tournoi de joutes organisé les 23 et 24 juillet 2016 sur le site de l’Isle Barlet a été un franc 

succès. 

 

Enfin, le club s’est déplacé au lac de Cruseilles en Haute Savoie pour une démonstration de joutes lors des fes-

tivités du 14 juillet 2016 démontrant  le dynamisme de sa section. 

 

Pour tout essai ou inscription à la pratique de la barque ou de la joute, contact : Mr Louis Patard :  

06 07 37 65 52. 
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SAINTE-COLOMBE VIENNE DANSE SPORTIVE – S.C.V.D.S. 
 

Siège social : 58, RD 386 69 560 Sainte-Colombe 

Tél : 04-74-78-39-99 / 06-13-29-72-88 

www.saintecolombe-danse.com 

Présidente et membre du Comité Directeur de l’OMS : Agnès BRUNAND 

 

Sport pratiqué : Danses de loisir et de compétition 

Lieu d’activité : 58, RD 386 69 560 Sainte-Colombe 

Horaires : tous les jours du lundi au samedi 

 

 

L’association S.C.V.D.S. est affiliée à la Fédération Française de Danse agréée par le Ministère Jeunesse et 

Sport. Elle fait partie de l’école de danse d’Agnès BRUNAND, à Sainte-Colombe depuis 1988. 

 

Nous vous proposons de pratiquer la danse en loisir ou en compétition, quels que soient l’âge et le niveau. 

 

 

Différentes danses vous sont proposées :  

 

 

 
 

 

 

Encadrement par des professeurs diplômés : 

Agnès BRUNAND: Maître de Danse et juge international de danse sportive ; 

Serge PIERS : professeur de Jazz et chorégraphe des émissions T.V. de Patrick SÉBASTIEN ; 

Flora MARTELLONI : professeur de claquettes ; 

Julie KATCHADOURIAN : professeur de hip-hop ; 

Olivia TURIANO : professeur de danse tahitienne ; 

Jérôme CABOT et Déborah BAYLE : professeurs de West Coast Swing. 

 

 

 

 
 

NOUVEAUTÉ 2016-2017 

West Coast Swing : Stage un samedi sur deux, de 14h à 15h30 (débutant) et de 15h30 à 17h 

(intermédiaire) avec la participation de  Jérôme CABOT et Déborah BAYLE !  

Babys Dance Hip hop pour les enfants de 4-5ans, le mercredi de 15h à 15h45 avec Julie 

KATCHADOURIAN 

Dance Hip Hop cours ado-adultes le mardi de 18h à 19h avec Julie KATCHADOURIAN 

http://www.saintecolombe-danse.com
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Cours collectifs ou cours particuliers, n’hésitez pas à pousser la porte de l’école de danse pour apprendre ou  

réapprendre vos danses favorites dans une ambiance conviviale et chaleureuse.  

 

Ne manquez pas non plus l’événement du 5 février 2017 : notre loto annuel se déroulera à la Verrière des 

Cordeliers de Sainte-Colombe où de beaux lots attendent d’être gagnés ! Par exemple :  

 

 
 

Notre association participe également avec plaisir à vos événements en vous proposant des démonstrations 

dans différentes danses. 

 

Autres temps forts de la saison 2016 – 2017 : 

Une démonstration suivie d’une animation à l’occasion du repas des seniors de Vienne le 2 Décembre 

2016 a eu lieu dans une ambiance festive. 

Notre loto annuel se déroulera le Dimanche 5 Février 2017 à la Verrière des Cordeliers de Sainte-

Colombe. Nos danseurs, déjà motivés, se projettent dans les chorégraphies du gala qui aura lieu le 9 

Juin 2017 à la Verrière des Cordeliers de Sainte-Colombe. 

TAKABATUKE 
 

Nous sommes une Batucada, les " Takabatuké ", groupe de percus-

sions brésiliennes et de rythmes afro-cubains. 

Créée depuis 2010, à Vienne, notre association est régie par la loi 

1901. 

Nous nous retrouvons chaque semaine afin de perfectionner et d'en-

richir notre répertoire. 

Notre groupe compte aujourd'hui une vingtaine de personnes. 

  

Nous proposons nos prestations lors des fêtes de villages, Corso, fête des lumières, fête de la musique, Télé-

thon, carnavals, ainsi que des fêtes d'ordre privées... 

Il nous tient à cœur de nous investir pleinement pour chaque évènement. 

  

C'est pour cela que toutes nos prestations sont modulables :  défilé du groupe ou en statique, la durée, les ta-

rifs et les costumes.           

       

Nous serons présents pour le Téléthon, le samedi 3 décembre à Vienne, à Reventin-Vaugris et à Roussillon.  

 

Venez nombreux! 
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Association NEW WIND 
 

 

L’association New Wind a pour but de déve-

lopper et de promouvoir dans la région, les 

cours d’initiation au skateboard, la découverte 

d’infrastructures de type skateparks et d’orga-

niser des événements sportifs et culturels.  

 

La pratique du skateboard augmente d’année 

en année, c’est pourquoi l’association New 

Wind a décidé de prendre en main les plus jeu-

nes motivés pour leur apprendre les bases et 

les clés de l’apprentissage de cette discipline.  

 

Moniteurs brevetés et matériel de qualité for-

ment un duo solide qui mène l’ensemble des 

groupes à dévaler les rampes et réussir des fi-

gures spectaculaires.  

 

Que vous mettiez votre premier pas sur une 

planche ou que vous ayez envie de vous per-

fectionner, le club de skateboard de l’associa-

tion New Wind vous attend ! 

 

 

 

 

 

En plus de proposer des cours, l’association vous 

invite à participer à des sorties pour découvrir les 

skateparks de la région Rhône-Alpes Auvergne.  

 

Le principe est de proposer aux pratiquants une 

pluralité d’espaces sur lesquels ils pourront 

s’exercer et de mettre en avant la non régularité 

des infrastructures. 

 

 D’un skatepark à l’autre les modules, les cou-

leurs, le revêtement et le niveau change ; c’est 

ainsi que les pratiquants peuvent alors échanger 

entre eux, explorer de nouveaux horizons et com-

prendre que le skateboard ne se pratique pas qu’à 

côté de chez soi. 
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Au-delà de ces sorties, l’association s’investit dans trois au-

tres types d’événements : les démonstrations, les compéti-

tions et les sessions libres.  

 

Les démonstrations consistent à animer un skatepark pour 

prouver les fonctionnalités de ce dernier, animer une inau-

guration ou encore renforcer l’attractivité d’un événement à 

proximité. Les compétitions permettent de lancer des défis 

aux pratiquants qui désirent montrer de quoi ils sont capa-

bles et les sessions libres ont pour but de rassembler un 

maximum de personnes autour d’une journée conviviale. 

Musique qui donne, roulettes qui chauffent, planches qui 

virevoltent et bonne humeur sont les maîtres mots de nos 

événements ! 

 

 

 

 

Valentin VIENNOIS 

Président de l’association 

              06.88.93.76.11  
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CVAC La 28ème édition de l’Ecureuil fut une réussite.  
 

Dimanche 4 septembre au stade de Pont- Evêque plus d’un millier de sportifs du débutant au très haut niveau étaient présents. 
Encore une fois ce fut une réussite, Le CVAC club organisateur à mené a bien cette organisation en partenariat avec la commune 
de Pont Evêque et ViennAgglo. Rapidement le parking du stade fut saturé mais aussi toutes les rues adjacentes. Plus de 400 mar-
cheurs et 789 vététistes du randonneur au compétiteur étaient présents. Il fallait en vouloir pour trouver de la boue, les circuits 
étaient  secs. Lorsque le long ruban de vététistes à commencer à défiler aux abords de la Véga 

un important nuage de poussière s’élevait sur près d’un kilo-
mètre. Les difficultés ont été absorbées avec facilité, la preuve 
les premiers ont bouclé le 55 km en moins de 2h, ce qui est 
une moyenne impressionnante. Les marcheurs ont beaucoup 
apprécié le retour sous les ombrages de la Gère et la fraicheur 
de la rivière. Vététistes et marcheurs ont découvert des sen-
tiers et chemin au travers des 8 communes emprunté par les 
différents circuits. Madame le maire de Pont Evêque entourée 

des membres de son conseil municipal assistaient à l’impressionnant départ, ils étaient en-
tourés de nombreux élus ou se trouvait le maire de Vienne et Président de ViennAgglo, avec 
ses élus, Le conseiller départemental et son adjointe et les différents maires des communes 
du pays Viennois. En début d’après-midi se déroulait la remise des prix qui s’étalait sur plus 
d’une heure. Au cours de la cérémonie une information importante a été donné par le Maire 
de Moidieu Détourbe la 29ème édition aura lieu sur sa commune. La journée se termina par 
la remise de 20 gros lots tirés au sort sur l’ensemble des participants présents ce qui a fait le 
bonheur des heureux gagnants. 

 

CHAMPIONNAT RHONE ALPES DE VTT  A SEYSSUEL 

 Du VTT à vous donner le vertige à Seyssuel sympathique commune située à 6 km au 
nord de Vienne accueillait les meilleurs vététistes de notre région Auvergne Rhône 
Alpes. Le CVAC organisait la finale de la coupe Rhône alpes de VTT XC.  

Un circuit très difficile bourré de passages techniques ou peu pouvait l’effectuer sans 
poser le pied par terre. Des descentes dans les vignobles à couper le souffle des mon-
tées à vous couper les jambes. Trois départs étaient nécessaires à 11h00, s’élançaient 
les cadets, cadettes et juniors féminines. Le club organisateur avait avec l’aide de ses 
vététistes qui pratiquent la compétition, nettoyé, fléché les 7 km proposés qui furent 
effectués par les meilleurs à une moyenne de 14km/h. La région était bien représentée, mais certains avaient fait le déplace-
ment de Cavaillon, de Dijon et de plus loin pour se tester. Toutes les catégories étaient représentées. Le premier départ fut don-
né par le Maire de Vienne président de ViennAgglo mais également conseiller régional accompagné du maire du village et de son 
adjointe aux sports. Il est vrai que la région va mettre la main à la poche pour aider le CVAC dans cette organisation.  

Quelques 39 bénévoles ont été nécessaire sur cette manifestation qui encore une fois à rempor-
té un immense succès et sous le soleil. Il faut remercier les viticulteurs de Seyssuel producteurs 
des vins de Vienne, produit  qui a  été distribué aux meilleurs.  

Au cours la remise des prix, l’organisation et le circuit ont fait l’unanimité, comme certains com-
mentaires prononcés par les participants, ont en redemande des comme celle ci. Beaucoup de 
Team étaient présents et l’on peut dire encore une fois avec un bon coach avec des coureurs 
ordinaires des résultats extraordinaires peuvent être obtenus. 
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FULL CONTACT GYM BOXE 
 

 

Reprise des stages de boxe féminine, saison 9. En huit saisons, 737 filles de 12 à 50 ans ont passé au moins 

une journée à s’entraîner sous la férule de quelques-uns des meilleurs techniciens de la région.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Au total, 50 clubs ont joué le jeu : trois clubs suisses, un de l' Ain, un de la Haute-Loire, sept de la Loire, 
trois de la Drôme, deux d'Ardèche, un de Haute-Savoie, vingt et un du Rhône et douze d'Isère.  
 
L’objectif de favoriser les échanges interdisciplinaires, intergénérationnels et inter-communautaires : pro-
voquer la rencontre entre des boxeuses (anglaise et française),  des fulleuses et des kickeuses, des adultes 
et des ados, des citadines et des provinciales, et susciter également des échanges entre cadres et profes-
seurs sur leurs pratiques. 
 
Onze techniciens, tous expert dans leur discipline repectives se sont succédés. 
 

Olivier Perrotin, BEE2, responsable du pôle ; 
Carlos Fernandez, BEE1 boxe ; 
Patrick Chabrolle, CTN boxe ; 
Myriam Chomaz, CTN boxe ; 
Julien De Santa Barbara, CTN, entraîneur de l’équipe de France féminine de boxe ; 
Pierre Haga, BPJEPS full-contact, ancien responsable des formations ; 
Nasser Soufi, responsable de la formation muay thaï FFSCDA ; 
François Saccu et Vincent Pastor, moniteurs de krav-maga .  

Frédérique Benbakir, spécialiste course ; 

Fabio Andrianno, expert en self défense, Bpjeps Muay Thaï.    
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CS VIENNE JUDO 
 

Le CS VIENNE JUDO est très satisfait de la reprise avec déjà 264 judokas inscrits. 
 

Les premières compétitions sont arrivées avec les résultats suivants : 
 

Coupe régionale juniors - St Vulbas - samedi 1er octobre : 

3e Louison Coiffet –remplaçant à la coupe de France juniors 

Coupe régionale cadets - St Vulbas - Dimanche 2 octobre : 

1er Paul Antoine Beaudoin - Qualifié à la coupe de France 

Championnat régional Rhône-Alpes Auvergne minimes - dimanche 9 

octobre 2016 - Bourg de Péage  : 3e Lucille Demonte - Qualifiée pour la 

coupe de France minimes 

 

Nouvelle ceinture noire 

Lors de l’entraînement des cadets, juniors, séniors du vendredi 30 septembre 2016 a eu lieu la remise offi-

cielle de la ceinture noire de Martin Lardy.Ce judoka de 16 ans  pratique à Vienne depuis une dizaine d'an-

nées. Il  a réussi successivement sur une période de 2 ans ses katas, son unité de valeur "commissaire sportif" 

et marqué ses 100 points en compétitions officielles. 

Entouré de ses copains judokas, de sa famille et d'une quinzaine d'autres ceintures noires, Martin a reçu des 

mains de ses enseignants ce précieux grade et les félicitations de tous. Le Président a souligné les qualités 

morales de ce jeune judoka qui collent bien au code du judo : modestie, politesse, respect. Des élus étaient 

également présents. 

Le verre de l'amitié clôturait cette belle soirée. 
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Championnat Isère benjamins - 6 novembre 2016 - Isle d'Abeau 

 

1er Gilibert Kévin 

3e Ouail Belalaa - Mickaël Berjon - Virgile Bien-

venu 

7e Hadjout Marwan 

Non classés : Pénichou Martin et Nicolas Chollet 

Nos prochaines dates : 13 novembre - tournoi régional organisé par le club et le 17 décembre - fête de noël 

VIENNE PLONGEE 

Formation plongée pour les élus Viennois  
Le samedi 1er Octobre 2016, les clubs de Vienne Plongée et le Club Sous-Marin Viennois recevaient au sta-
de nautique de Vienne Saint Romain en Gal, une délégation du Conseil Municipal de Vienne conduite par 
monsieur Thierry KOVACS Maire de Vienne et Président de Vienne Agglo, pour effectuer des baptêmes de 
plongée. 
Monsieur KOVACS était accompagné, de Monsieur Simon COSSIEZ Directeur de cabinet, de Madame Ti-
phaine VONSENSEY Conseillère Municipale déléguée chargée de l’Enfance, de Monsieur Levon SAKOUNTS 
Adjoint en charge de l’Education, et 
de Madame Annie DUTRON chargée 
des sports. 
Cette séance de baptêmes de plon-
gée se terminait par un traditionnel 
et convivial vin d’honneur au cours 
duquel Monsieur Vincent SAEZ pour 
le Club Sous-Marin Viennois, et Mon-
sieur Pierre DESMETTRE pour le club 
Vienne Plongée remettaient aux élus 
un diplôme.  
Le Maire ainsi que les Elus félicitaient 
les encadrants des deux clubs pour la 
qualité et la convivialité dont ils ont 
fait preuve lors de cette séance. 
Monsieur Pierre DESMETTRE 
(Président de Vienne Plongée) et 
Monsieur Vincent SAEZ ( Président du Club Sous-Marin Viennois ) soulignaient l’implication de la Mairie De 
Vienne pour soutenir et encourager les sportifs Viennois. 
L’action commune du CSMV et de Vienne Plongée a permis de porter haut et Fort les couleurs de la Fédé-
ration Française d’Etudes et de Sports Sous-Marins. 
                                                                                                             Patrick PICARD 
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HAND BALL CLUB PAYS VIENNOIS 
 
 
La saison 2016/2017 est désormais bien lancée avec des groupes d'âges qui se connaissent très bien puis-
que les changements de catégories à l'intersaison ont laissé les groupes tels qu'ils étaient en fin de saison 
dernière. De nouveaux licenciés sont venus grossir les rangs aussi bien chez les jeunes que chez les séniors. 

-13 ans : 
Gros début de saison de nos plus jeunes. Comme l'année derniè-
re, la première partie de championnat, organisée en poules de 
brassage, est parfaitement maîtrisée. Ils pointent en tête de 
groupe au bout de 6 journées avec un super bilan de 5 victoires 
et 1 match nul. Cette année il faudra confirmer en 2ème phase.  

-15 ans féminines : 
On prend les mêmes et on recommence. Un début de saison très 
compliqué avec un effectif qui a eu du mal à se mettre en place. 
Résultat des courses, une 1ère phase de brassage marquée par de 
lourdes défaites en série. Depuis, le groupe s'est étoffé et la 2ème phase vient de démarrer ce  qui a 
permis d'enregistrer une victoire encourageante pour la suite. 

-15 ans masculins : 
La saison précédente a permis de monter au niveau régional. Le défi est donc de taille cette année. 
L'apprentissage se fait dans la douleur puisque le bilan actuel 
après 6 journées est de 1 victoire, 1 nul et 4 défaites. Beaucoup 
d'enseignements auprès d'équipes déjà rodées à ce niveau. Un 
enseignement qui passe aussi par celui de l'arbitrage. C'est ainsi 
qu'une école d'arbitrage au sein du club est en train de se mon-
ter, permettant à plusieurs jeunes d'appréhender le handball 
avec un œil différent.  

-17 ans : 
Un groupe malheureusement peu étoffé a rendu difficile la pha-
se de brassage. Celle-ci s'est soldée par un bilan de 1 victoire et 5 
défaites. La 2ème phase doit prochainement démarrer sur de nouvelles bases. Gageons que ce grou-
pe renfermant de jeunes talents saura relever la tête et faire une saison enrichissante. 

Séniors 1 : 
Une 3ème saison consécutive au niveau régional. Les débuts ont 
été très prometteurs avec 2 victoires en 2 matchs, puis une dif-
ficile série de 4 déplacements consécutifs chez de grosses équi-
pes a en partie entamé le moral des troupes. Heureusement le 
dernier match de la phase aller, à domicile, a permis de se ras-
surer grâce à une excellente prestation tant sur le plan du jeu 
que sur l'intensité mise dans les débats. Bilan provisoire : 3 vic-
toires et 4 défaites. 

Séniors 2 : 
Descente à l'étage inférieur à l'issue d'une saison bien difficile. 
Les intentions cette année sont de jouer les premiers rôles grâ-
ce à l'arrivée de nouvelles recrues. Confirmation dans les résultats avec un bilan tout à fait honora-
ble de 4 victoires et 3 défaites. 
 

Toutes les informations concernant le club sont à retrouver sur notre site : 
 

 http://handball-club-vienne.sportsregions.fr 
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MACH3 TRIATHLON 
 

 

Mach3 Triathlon change de Président. Jean-Marcel NAVARRO qui occupait le poste de Président depuis 9 
ans passe la main à Mathieu FERRAND. Il ne quitte pas pour autant le club, mais ses obligations profession-
nelles ne lui permettaient plus d’assurer pleinement cette fonction au sein d’un club qui prend de plus en 
plus d’Ampleur. Il continuera en tant qu’initiateur et coach pour les plus jeunes, assurera les relations et la 
communication avec les partenaires et intègrera l’équipe d’organisation du Triathlon de BARLET. 
Mach3 Triathlon est un organisateur de manifestations qui monte en puissance, avec les Foulées de l’île 
Barlet, chaque année, qui se dérouleront le 11 décembre et le triathlon de l’île Barlet qui évolue et connait 
de plus en plus de succès. Il sera encore en 2017, les 3 et 4 juin, support des Championnats de France Uni-
versitaires sous l’égide de la FFSU (Fédération française de sport universitaire). 2017 étant une année de 
Championnats du Monde, cela drainera les meilleurs français de la discipline, puisque ces Championnats de 
France seront une étape obligatoire pour accéder aux compétitions Internationales. 
Un bilan sportif excellant… 

 

      
A noter également, le titre de Vice-Champion de France de Triathlon Universitaire et Champion de France 
Universitaire par équipe de Pierre-André ANIZAN.  
 
La Fédération Française de Triathlon attribue à Mach3 Triathlon le Label "Ecole de Triathlon ** " pour la 
saison 2017. L’école de Triathlon du club monte aussi en puissance, chez les minimes notamment, avec le 
titre de Championne du Rhône d’Aquathlon et de Triathlon d’Emma ROUSSAT, chez les cadets titre de 
Championne Rhône-Alpes de Triathlon pour Sophie ALLIAS et Antoine JAIMET Champion Rhône-Alpes de 
Triathlon. Sélection d’un grand nombre de nos jeunes aux Frances d’Aquathlon, Duathlon et Triathlon. 
Qualification d’une équipe cadette à la Coupe de France de Triathlon et une 12ème place pour nos 5 athlètes 
engagés sur la demi-finale des Championnats de France de 3ème division. 
De très nombreux podiums dans les compétitions régionales.  
 

 

Stade d’athlétisme de Saint-Romain-en-Gal 
Rue de la plaine 

69560 Saint-Romain-en-Gal 
 

Parmi les grandes épreuves pédestres organisées en hiver, les Foulées de l’île Barlet qu’organise le club 

Mach3 triathlon est la course à pied la plus célèbre du pays viennois avec sa bonne humeur, ses encourage-

ments en musique et bien sûr ravitaillement et vin chaud pour que la fête soit totale en cette fin d’année.  

 

Deux circuits sont proposés aux marcheurs, deux parcours de 8 et 14 km en course à pied et les 800 et 

1000m réservés aux enfants.  

Nicolas DURIN, Maxime DANON et Corinne BONNEAU ont 

parfaitement rempli leur contrat au mondial X-Terra qui s’est 

déroulé à Mauï aux îles Hawaï. Nicolas DURIN, Champion du 

monde amateur X-TERRA des 40-44, Maxime DANON monte 

également sur le podium de sa catégorie, la 3ème marche des 20-

24 ans. Quant à Corinne BONNEAU, 10ème des 50-54ans. 
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Nos manifestations sportives restent fidèles comme toujours 
à l’état d’esprit de tous les membres du club, qui depuis 1989 
date de création de l’association perpétuent le sens de la 
convivialité, du partage et de la bonne humeur pour faire de 
nos épreuves les plus réussies et sympathiques du calendrier 
régional. 
 
Retrouvez toutes les infos sur la course et les parcours sur Le 
site des foulées de Barlet http://mach3cross.free.fr 
 
Un programme est prévu pour que chacun y trouve son comp-
te :  
 

Dès 8h, deux parcours de marche de 9 et 14km accessibles à 
Tous. 

 La marche emprunte des chemins sur les hauteurs de Saint-
Romain-en-Gal. Parcours variés. 

A 09h30 place au départ commun des courses ados / adultes 
(ouverte exclusivement aux personnes nées en 2000 et avant).  
 
 

Un parcours entièrement plat sur un site naturel protégé en bord de Rhône, 70% chemins et 30% routes. 
Le parcours pénètre sur l’île Barlet, longe les bords du Rhône, traverse le site archéologique avec un passa-
ge sur une voie romaine avant de rejoindre l’aire d’arrivée sur le Stade.  
 
 
Pour les enfants, l’épreuve du 1000m est fixée à 11h (ouverte exclusivement aux enfants nés entre 2001 et 
2006) et l’épreuve du 400m à 11h15 (ouverte exclusivement aux enfants nés entre 2007 et 2010). Les 
courses enfants se déroulent entièrement sur le stade de Saint-Romain-en-Gal. 

 
 
 

 

MACH3 TRIATHLON 

http://mach3cross.free.fr
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LEGION VIENNOISE 
 

REVUE D’EFFECTIF INSEP 2016 

Les 21 et 22 octobre à Paris a eu lieu la revue d’effectif 2016. Elle a lieu chaque année à la même période, 

mais cette année sa particularité est qu’elle remplace les coupes nationales. Ainsi les tests ont été plus pous-

sés pour évaluer à un moment donné du parcours du gymnaste, les capacités athlétiques et techniques, pour 

faire de la gymnastique de Haut-Niveau et pour visualiser l’évolution du potentiel du gymnaste dans le 

temps. En Junior, Cloé Blanca Perret obtient la 11ème place sur 18 gymnastes, un résultat très encourageant 

qui demande encore de l’amélioration par rapport à sa 5ème place au championnat de France Elite Junior en 

juin 2016 à Mulhouse. 

                                             
ELITE GYM MASSILIA 

L'édition 2016 de la prestigieuse compétition internationale Élite Gym Massilia se déroulait le 12 et 13 no-

vembre à Marseille. Deux jours de compétition avec les meilleures gymnastes françaises et étrangères ainsi 

que les jeunes gymnastes de demain ! Sur 31 gymnastes en catégorie « mini cigales », Lou Chevallier se 

classe 16ème et Candice Machillot 19ème.. Encore des chutes et des erreurs de jeunesse mais les nouveautés 

sont passées. Une jolie prise d'expérience pour les compétitions à venir ! 
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Cavaliers du Couzon 
 

CONCOURS DE DRESSAGE  
Au Couzon le 6 novembre, succès pour nos cavaliers lors de ce concours qualificatif Championnat de France. 
Les différentes épreuves étaient jugées par Madame Sylvie Girbal, juge National et Madame Anne Marie Hentsch,  
juge Club. 
Des bénévoles du club Alisson Bernard , Stéphanie Parades et Laurent Lichti, ont pu s’initier aux tâches de secrétariat 
de jury. 
Côté résultats, chez les Poneys : les Benjamines: Violaine Arino, et Florine Liogier remportent chacune une épreuve 
dans leur catégorie. Pour les Cadets, Inès Bazin avec son poney Ramsès et Julien Bertrand avec ULM, se sont adjugés 
chacun une épreuve. 
Epreuves Cheval, Marion Beaudoin, jeune cavalière de 18 ans, devance de peu sa maman Agnès, sur leur nouveau 
cheval Vasco. 
Concours à l’extérieur : la Poneyterie 
 

 

TROPHEE EQUIFEEL 2016 2017 ,  2 étapes déjà courues les 16/10 et 11/11. 
Laura Moriéras caracole en tête avec son fidèle cheval Palentino.  
Ophélie Ausseresse et Marine Joly sont reparties, elles aussi,  pour une saison qualificative 

         
Félicitations pour leurs belles performances tout au long de la saison écoulée, au Championnat Régional et au Cham-
pionnat de France Lamotte Beuvron, 2 classements en carrière d’honneur.  
. 
   

 
 

Galina Mauclaire, 18 ans, passe cette saison en catégorie adulte. 

Toujours plus de complicité entre elle et Viennois. Elle compte 

bien décrocher sa qualification pour Lamotte 2017. 
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FORMATION DES JEUNES A L’ENCADREMENT : Animateur Poney Bénévole  

Marine Genin a suivi avec assiduité la formation au Couzon, les 

samedis de l’année scolaire et durant les stages de vacances. Elle 

s’est présentée avec succès à l’examen final à Craintilleux 

(Loire). 

Plusieurs experts Fédéraux composaient le Jury. Cet examen est 

très complet, il comporte 

Deux épreuves théoriques, l’une sur l’animal poney, son mode 

de vie, psychologie, entretien et soins, ainsi que la connaissance 

de la Fédération Française d’Equitation, l’autre portant sur la 

connaissance de l’enfant, les différentes tranches d’âge, l’anima-

tion et la pédagogie. 

Une épreuve de pédagogie pratique en situation, avec un groupe 

d’enfants à poney. 

Cette formation est ouverte aux jeunes à partir de 16 ans et titulaires du Galop®6 d’équitation. 

La responsabilisation et l’implication des jeunes dans l’encadrement et également dans l’organisation de 

compétition fait partie de nos axes prioritaires. Pour cela, nous nous appuyons sur les propositions Fédérales 

et les nombreuses compétitions organisées au Couzon. 

STAGES DE LA TOUSSAINT, DECOUVERTE OU PERFECTIONNEMENT  

                                                                                                    De nombreux jeunes de 4 à 17 ans, se sont  

                                                                                                     Initiés en stage de découverte et loisir des  

                                                                                                     vacances de Toussaint. Par l’histoire du                                                                                                                       

                 jour   

                                                                                                     et le jeu, ils allient progression et plaisir. 

                                                                                                     Dès 5 demi-journées de stage consécutives, 

                                                                                                     les enfants peuvent valider 

                                                                                                     Leurs Galops®poney. 

 

 

En plus du bonheur de ce temps de complicité au pays des poneys, ils emportent aussi avec eux, un diplôme 

et l’insigne officiel qui l’accompagne, attestant des compétences acquises durant le stage. 

 

Les Groupes Perfectionnement avaient également leurs stages techniques en Dressage et  saut d’Obstacles. 
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CHAMPIONNAT DE FRANCE LAMOTTE CONCOURS COMPLET d’EQUITATION  
2016 
 

 
Un grand bravo à Inès Bazin, Marine Genin, Julien Bertrand, Marie Emilie Sansoé.  
 
En plus de leurs performances équestres, ils ont constitué une équipe soudée tout au 
long de ces 10 jours de Championnat. 
 
 Entraide, soins aux poneys et entretien des boxes, encouragements mutuels sur les 
épreuves et super ambiance sur le campement. 
 
Un bel exemple d’esprit sportif ! 

Cross très sélectif et sauts d’obstacles technique, ils ont bien tiré leur épingle du jeu. 

 ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ● VŒUX ●  

Le Président André ARMANET 

Facebook : Oms-vienne 
Site : http://www.oms-vienne.info/ 

et le Conseil d’Administration de l’O.M.S. 

Espace Saint-Germain - Bâtiment Le Thémis 
30, avenue Général Leclerc - 38200 VIENNE 

 

vous adressent leurs meilleurs vœux de réussite,  
de bonheur et une bonne santé  

pour l’année 2017 

LES VŒUX DE L’OMS 2017 
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CVHM : Club Viennois de Haute Montagne 

 

 Septembre fût une belle rentrée pour le CVHM puisqu’elle 

a vu revenir 60% d’anciens inscrits mais également 90 nouveaux ! 

Le groupe des adhérents s’étoffe et prévoit une bonne ambiance 

pour les prochaines sorties en extérieur de ski de randonnée et 

escalade. 

 

 Le groupe jeune est au complet avec 19 petits grimpeurs et 

grimpeuses super motivé(e)s qui ont déjà fait une sortie début 

octobre dans la Drôme pour démarrer l’activité escalade en po-

sant leurs doigts sur du vrai rocher avec pour certains d’entre eux 

une initiation grande voie, sensation garantie  ! Cette sortie fût 

une belle réussite puisque une petite quinzaine d’enfants étaient 

présents ce jour-là sur le site de St Moirans près de Saillans. 

 

 Les nouveautés de la rentrée du CVHM c’est également 

l’accueil handisport : tous les mercredis soir un créneau est ou-

vert pour les personnes porteuses d’un handicap et qui souhaiteraient s’initier aux joies de la verticalité. 

L'activité démarre doucement, mais nous restons pleinement motivés pour avancer sur le sujet. 

 

 L’Assemblée Générale de l’association s’est déroulée le 7 novembre dernier et a vu le comité s'élargir 

de 5 adhérents qui se sont portés volontaires pour donner un peu plus de leur temps au fonctionnement 

de l’association. Un des points évoqué concerne justement l'importance du bénévolat qui reste le moteur 

du club permettant d'avancer sans recours aux professionnels afin de garder un état d'esprit convivial et 

une cotisation modique. 

 

 Décembre sera comme chaque année l'occasion de renouveler les voies d'escalade du mur de St Ro-

main lors d'un week-end de rééquipement piloté par notre club et mené par les bénévoles des 2 clubs d'es-

calade de la ville. Ce ne sera pas moins de 1600 prises qui seront démontées puis réinstallées en 48h, notre 

téléthon à nous ! 
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AS HANDIVIENNE – JOURNEE DES CHAMPIONS 
 
L’AS Handivienne met à l’honneur ses sportifs 
 

Rassemblée au local de CMCAS-EDF à Estrablin, le 25 sep-
tembre dernier, l’AS Handivienne organisait sa traditionnel-
le « journée des champions » ou Richard FRANCOIS le prési-
dent mettait en valeur ses athlètes qui ont particulière-
ment brillé sur les championnats de France ou en sélection 
internationale.  
 

Un grand bravo pour les résultats obtenus avec 15 médail-
les : 7 en Or, 5 en Argent et 3 en Bronze en catégorie indivi-
duellement et par équipe, pour Stéphanie Douard, Brigitte 
Pham Cuc, Julien Mathieu, Inès Bouaoun, Rachel Lardière, Manon Berlier et Stephanie Raymond en nata-
tion, Christine Ibanez et Christian Fabre en tir au pistolet/carabine. 

AS HANDIVIENNE – SOIREE DES TROPHEES DE VIENNE 
 

Le club a été récompensé à deux reprises par :  
Tout d’abord Arthur Ferrier en individuel qui a rapporter deux médailles 
aux championnats de France (argent et or). Et suivi par notre équipe fé-
minine de natation championne de France pour la quatrième année 
avec Stéphanie Douard Ferchichi, Rachel Lardière, Inès Baoun, Manon 
Berlier, Stephanie Reymond, Brigitte Pham-Cuc. 
Le club remercie Boris Bonnefoi, entraineur de la section natation pour 
tous ces magnifiques résultats.  

Le club par sa section cycliste a répondu présent aux divers manifestations sur la région Viennoise. 
Le 16/10/2016 pour « Courir à Vienne » puis le 11/11/2016 pour le « Cross de Pont Évêques ».  
Un grand moment de partage entre sportif en situation de handicap et valide. 

 Courir à Vienne                       Cross de Pont Évêques  
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SPELEO-CLUB DE VIENNE 

 
La spéléo «  spectacle souterrain » 

Cette saison encore le Spéléo Club de VIENNE a pu se régaler visuellement lors des nombreuses sorties or-

ganisées tout au long de la saison. Ayant relégué nos activités d’exploration pure sur le massif de la Char-

treuse, nous nous consacrons volontiers à la facette artistique de la spéléologie ; la photographie est donc 

de plus en plus pratiquée lors de visites de cavités dites "Classiques", que nous parcourons avec un autre 

œil, grâce à ce nouveau mode d’éclairage actuel fort puissant et économe en énergie qu’est l’éclairage à 

LEDs.  

C’est un réel plaisir de revoir ces paysages souvent déjà connus, mais sous un autre jour, mais 

sommes-nous tout aussi avides de découvrir de nouvelles cavités qui seront ainsi révélées à nos 

regards conquis par une telle puissance d’éclairage. Ce qui nous pousse parfois au-delà de nos 

limites pour atteindre ce précieux sésame : l’exceptionnelle beauté d’une salle souterraine où 

de l’un de ces bijoux fragiles que sont les : fistuleuses, aragonites, perles des cavernes, drape-

ries…  

Et surtout, Il y a les marches d’approches, les verticales, les « étroitures » parfois sévères défen-

dant toutes ces richesses.  Cependant, pour accéder à tout cela il aura fallu au préalable s’en-

quérir de nombreuses informations concernant la grotte ou l’aven que nous souhaitions explo-

rer. Souvent c’est par un bouche à oreille que l’on découvre ces cavités cachées, fruit d’un tra-

vail de longue haleine accompli par des spéléos « Fouineurs de Bartas » (chercheurs de trous 

dans la garrigue). Les zones karstiques sont alors passées au peigne fin pour déceler « Le trou », celui qui 

passera après désobstruction, généralement pas plus gros que le poing et soufflant un courant d’air pro-

metteur… Pour tout dire, autant chercher une aiguille dans une botte de foin. La cavité proprement dite 

sera dès lors étudiée dans les moindres détails. Pour cela un cheminement sera balisé afin de ne pas en-

dommager les argiles, les remplissages, et les concrétions, bien sûr ! Une porte, une grille armée d’un cade-

nas à code pouvant même en interdire provisoirement l’accès. Parfois un accompagnement est prévu par 

le gestionnaire de la cavité, en général un club, aussi les recommandations d’usages sont à appliquer avec 

rigueur : combinaison propre, éclairage électrique uniquement, parfois il nous faut même nous déchausser.  

Aussi, depuis quelques années nous utilisons un mode d’éclairage moins polluant que l’ancienne 

« Acéto » la fameuse lampe à acétylène (voir notre article « Et que la lumière fut, ainsi voient-ils ! » Top n°

17, nov. 2014) qui à la longue charbonnait les plafonds et noircissait les concrétions immaculées, sans ou-

blier les innombrables tas de chaux qui jalonnaient les parcours, pratique qui a tendance à disparaître dé-

sormais, fort heureusement. Pour cette sortie particulière nous serons accompagnés par l’inventeur de la 

cavité lui-même, après avoir non sans mal obtenu une date et une heure de rendez-vous. 

 Nous voilà alors partis pour cette charmante bourgade où s’ouvre la cavité. L’heure dite du rendez-vous 

est copieusement dépassée et le doute s’installe. Les touristes  affluent, et toujours pas de camarade. Mais 

Ouf ! Le voilà enfin. Les présentations vite expédiées nous partons à sa suite pour nous arrêter quelque 

part en bordure de route. La sente nous mènera à l’entrée, cachée sous un amas de pierraille masquant le 

conduit d’accès à la porte, car ici tout est bien gardé et nous verrons pourquoi quelques mètres seulement  

après l’avoir franchi.  Nous débouchons alors sur un grand vide horizontal, une salle de plus de cinquante 

mètres de diamètre, et c’est en longeant les parois que le décor nous apparaît, splendide. Tout est tapissé 

de blanc et scintille de partout ; des aiguilles d’aragonites à foison nous émeuvent ; cela dépasse l’imagina-

tion.  
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La nôtre en tout cas, car nous sommes habitués le plus souvent à découvrir, en outre avec parcimonie, quelques rares 

excentriques sommeillant ici où là.  

Nous sommes tous littéralement abasourdis par de telles merveilles, et l’on comprend mieux l'usage contraignant de la 

porte. Le parcours est balisé discrètement, mais les passages le long des parois constellées de si fines aiguilles deman-

dent toute notre concentration. Les photographes s’en donnent à cœur joie, aidés par les éclairagistes. 

 Le choix judicieux de tel ou tel angle de prise de vue, de telle ou telle ouverture les ravit. Le gros avantage actuel de la 

prise de vue photographique vient bien sûr du numérique ; plus de contrainte concernant le nombre de prises de 

vues ; nous « shootons » à l’infini, ou presque, car le temps de la visite est compté et les conditions humides et fraîches 

parfois, limitent tout de même, ici, l’activité humaine.  

Aujourd’hui nous avons à faire à une cavité propre, sans trop d’argile pour rendre l’exercice périlleux. Au cours de la 

visite, sur l’emplacement d’une bauge d’ours, se trouve un vestiaire où nous devons nous mettre en petite tenue afin 

de parcourir une galerie encore plus fragile.  

Ici les aiguilles dépassent les quarante centimètres, des fistuleuses ; tour à tour nous nous offrons le spectacle, n’osant 

plus bouger ; un pur moment de contemplation…  

Sur le retour nous nous arrêterons sur un autre spot, celui des équerres, ce sont des excentriques. Nous ne savons plus 

où donner de la tête, ou plutôt de l’objectif. Un peu plus bas encore dans cette vaste salle, un massif de fistuleuses 

d’une respectable longueur où des colibris sont posés sur l'une d’elles.  

La descente est rendue glissante par l’argile et nous terminerons notre périple au point bas de la cavité, la « Bauge au 

Mammouth », une salle tout en finesse où l’on imagine mal la « bestiole ». C’est trop beau ! Au bout de seulement 

trois heures passées sous terre nous remontons en silence vers la surface. Nous remercions notre guide par un pique-

nique offert. Il aura su par ses connaissances pointues répondre à toutes nos questions au sujet de la formation de cet-

te cavité : l’étude du terrain, les roches ainsi que la végétation ont permis une telle alchimie d’où la profusion extrême 

du concrétionnement, nous parlerons donc de « fantomisation ». 

Dès notre retour il nous faut penser à trier, classer, retoucher tous ce « fatras » de photos que Pierre PERRIN, notre 

photographe averti, se fera un plaisir de retravailler afin de nous faire partager, lors de nos réunions ou de manifesta-

tions, toutes ces belles choses qui demeurent cachées aux regards des profanes. 

Tout cela est bien entendu disponible sur notre site Internet "http://speleo-vienne.fr"  pour le plus grand plaisir de 

tous. 

Denis POURRAT Président du Spéléo-Club de VIENNE 
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CVAC 
Belle réussite pour le cyclo-cross de Gémens. 
 
Le dimanche 20 novembre  se déroulait dans le beau parc de Gémens le cyclo-cross  organisé par le CVAC qui était la 10ème or-
ganisation de l’année pour cette association. Dans un cadre formidable sur un fond de couleur généré grâce aux arbres que l’au-
tomne modifie de façon différente. Ils étaient 169 coureurs à s’élancer depuis midi jusqu’à 15h15 ce qui est exceptionnel. Il  y 
avait en tout sept catégories d’âge la première  commençait à 6 ans. Le parcours de 2km200 bien que caché dans ce vallon abrité 
du vent comme à chaque fois à été bien apprécié par les concurrents pour certains venus de très loin. Cette réussite n’aurait  pas 
été de cette dimension sans les 42 bénévoles qui ont œuvré pendant trois jours à la préparation du circuit. Il a fallut mettre en 
place 4 km de rubalise et plus de 400 piquets pour baliser ce circuit et construire les difficultés techniques. Une compétition de 
cyclo-cross est très difficile et ne dépasse jamais 55 mn pour les catégories les plus hautes. Le compétiteur se donne à fond en 
permanence il n’y jamais un moment de relâche. A voir le nombre de voitures garées sur la route d’Eyzin- Pinet car les parkings 
étaient bondés donne une idée du nombre de personnes présentes à Gémens ce dimanche. La dernière course s’est terminée à 
16h10 à 17h00 l’ensemble du parc était vidé  rendu dans son état initial grâce à la vingtaine de bénévoles prévus pour le démon-
tage et le rangement. Merci à la communauté d’Agglo de Vienne  pour avoir prêté 90 barrières qui ont toutes été utilisées pour 
sécuriser le circuit. Merci à la commune d’Estrablin de prêter ce parc qui offre une possibilité aux coureurs du plus jeune au plus 
expérimenté  et aux spectateurs de passer un formidable moment en pleine nature. Félicitations aux organisateurs mais égale-
ment aux concurrents qui ont animé cette journée sportive  sous un fort vent du sud.    

LES CHAMPIONNATS ISERE DE CYCLO CROSS 
Un beau plateau de crossman dimanche 30 octobre dans le Village de Moidieu- Détourbe qui était assiégé par les crossman de 
tous âges. Le championnat Isère avait lieu dans ce sympathique village ou déjà le 6 novembre 1999 se déroulait un cyclo-cross 
national. Les Viennois étaient en nombre le CVAC avait inscrit une douzaine de coureurs, malheureusement aucun n’est monté 
sur le podium. Un nouveau circuit avait été concocté par l’ancien double champion de France de la discipline Christophe Morel. 
J’ai trouvé ce circuit suffisamment technique mais il permettait de hiérarchiser les participants sur l’ensemble des catégories, de 
plus le public pouvait suivre l’évolution des coureurs sans avoir à se déplacer. J’ai retrouvé de nombreux responsables Iséro is 
mais également des départements limitrophes qui ont souhaité amener leurs coureurs à Moidieu en préparation des prochaines 
grandes épreuves. J’ai eu l’immense plaisir de rencontrer Corentin Denolly grand tennisman Français jeune joueur de 19 ans qu i 
était venu en spectateur. Depuis décembre 2015, Corentin défend officiellement les couleurs du club de Grenoble en première 
division mais s’entraîne entre Roland Garros et le Centre National d’Entrainement (CNE) dont la mission est de former les futurs 
pros du tennis français. Dans notre pays Viennois nous avons des sportifs de très haut niveau, j’espère qu’un jour ils seront  mis 
sous les projecteurs. Bravo aux organisateurs de Moidieu- Dètourbe pour cette grande journée sportive dans les sous bois. 
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LE CVAC RENFORCE SON ECOLE DE CYCLISME 
 

La pépinière du cyclisme se développe de plus en plus à Vienne. 
 
Chaque mercredi après-midi pendant l’hiver les rendez-vous ont lieu sur le parking de Gémens où les compétiteurs du CVAC se 
retrouvent principalement l’école de cyclisme. La première rencontre a eu lieu,  après l’entrainement, entre  parents, enfants et 
entraineurs du club pour faire le point sur la rentrée.  
 
Le salon du sport organisé par l’OMS a eu des retombées importantes dans de nombreuses associations y compris au CVAC 
concernant le recrutement, le but de ce salon est bien là. Apres avoir insisté sur la nécessité d’avoir une licence pour bénéficier 
des garanties concernant les accidents que l’enfant peut avoir mais aussi pour ceux qu’il pourrait provoquer. Maintenant l’esprit 
procédurier qui se développe de plus en plus doit être pris en compte par chacun.  
 
Il y a la période d’essais puis la décision doit être prise. Chaque entraineur a exprimé son point de vue sur chaque enfant i l y en a 
25 cette année ce qui est une année exceptionnelle. La vie associative en général fut abordée, les stages, les participations, le 
respect des horaires et le respect des entraineurs, sans oublier la qualité du matériel et de l’habillement. Voila une année qui 
devrait bien se dérouler pour l’école de cyclisme du CVAC. Il faut espérer que  la  saison sera bonne sur la route et dans les sous 
bois. 

Encore un sportif Viennois du CVAC  mis à l’honneur. 

Début juillet à Bourgoin- Jallieu plus précisément sous le chapiteau du CSBJ au stade Pierre Rajon, le Dauphiné libéré organisait 
l’élection du sportif de l’année parmi 9 prétendants. 

 Dans cette ambiance surchauffée comme à chaque fois tous les candidats au titre attendaient les résultats avec impatience . 
Etre sur le podium est formidable être le premier est excellent le chèque est beaucoup plus important. Apres la présentation de 
chaque candidat à l’aide d’un film de quelques minutes retraçant leur élection du mois dans leur village, ils furent interrogés par 
les différents responsables du DL sur leur vie de tous les jours et leur devenir. Je rappellerais que le sportif de la saison dernière 
était un cyclo-crossman du club de Charvieux Chavagneux.  

La saison avec commencé cette année par un rugbyman d’Ampuis. Mais au fil de l’année un jeune sportif en premier vététiste 
qui adhéra au CVAC puis il à étendu ses compétences en pratiquant le triathlon à Mach3 deux clubs affiliés à l’OMS de Vienne. 
Enfin les résultats arrivent et l’on commence par le troisième qui n’est autre que nôtre vététiste et triathlète Viennois Maxime 
Danon.  

Je suis très heureux que ce jeune d’une grande gentillesse aux hautes qualités sportives monte sur le podium de plus ses résul-
tats sont à la hauteur de cette élection. Le deuxième sera un judoka et le premier un bouliste grand spécialiste de la boule lyon-
naise. Je félicite notre journal local pour cette belle organisation où rien ne manquait. Un grand bravo à tous les sportifs. 
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CAVALIERS DU COUZON 
 

LE TRAVAIL AVEC LES JEUNES AUTISTES PORTE DE BONS FRUITS AU COUZON 
 

 

Plusieurs enfants autistes suivent au Couzon des séances d’équithérapie encadrées par Amandine CAPEL-

LARO, jeune psychologue passionnée d’équitation depuis toujours, et Laurence CAUPIN, instructrice (BEES 

2ème degré) et directrice du Couzon.  

 

L’Association d’Amandine, Regarde moi, organise pour ces jeunes en souffrance des parrainages par des 

cavaliers professionnels. Le Salon du Cheval de Paris a sélectionné cette Association viennoise pour per-

mettre à cinq jeunes, Mikael, Thibaut, Hugo, Ryan et Adil, de vivre leur rêve de cheval. Ainsi, Ryan, 14 ans, 

diagnostiqué autiste depuis qu’il a 6 ans, montera jeudi 1er décembre un vrai cheval de compétition sur le 

prestigieux terrain du « Longines Masters » de Paris sur lequel s’affrontent ces jours-ci les 30 meilleurs ca-

valiers mondiaux. La télévision s’y intéresse.  

 

Dimanche 27 novembre au matin, la chaîne FR 3 Région a tourné un reportage au Couzon présenté le soir 

même à 19h. Les journalistes ont voulu voir et interroger Ryan chez lui et au Couzon, en train de se prépa-

rer à sa prestation. Sa maman est enchantée des progrès de Ryan ces dernières années grâce au cheval. 
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OMS 

LA SOIREE DES BENEVOLES 

Samedi 22 octobre soir, toujours au gymnase de St Romain en Gal 
plus de 600 bénévoles sont réunis dans une chaleureuse ambiance 
que propose le monde associatif. Toutes ces personnes ont donné ou 
donnent beaucoup de leur temps, leur seul salaire est la reconnais-
sance de ceux qui les entourent et c’était bien le but de cette soirée. 
De nombreuses récompenses furent offertes déjà aux personnes qui 
œuvrent dans le monde associatif depuis de nombreuses années cer-
tains depuis plus de 40 ans. Ensuite ce fut les médailles de jeunesse 
et sports qui ont récompensé principalement les dirigeants. 

Ensuite les récompenses étaient attribuées à une brochette de jeu-
nes qui seront peut être la pépinière des dirigeants associatifs de de-
main. Bravo à karl le magicien et à sa partenaire qui pendant une heu-
re ont proposé des numéros à perdre pied je pense au numéro de lé-
vitation qui est toujours aussi surprenant. 

Au travers des deux soirées le monde associatif à certainement com-
pris qu’il n’est pas oublié, que les résultats et le volontariat un jour ou 
l’autre sont reconnus et montent à la surface. Merci à la municipalité 
Viennoises pour cette reconnaissance, que le sport continue de gran-
dir et que le bénévolat s’étoffe chaque jour de plus en plus. 

 Encore un grand merci à tous, et grâce à votre grand cœur nous pourrons faire changer les choses, à bientôt, 
je reprends la route qui va me conduire au sein du monde sportif. 

L’OMS organise un salon de qualité 

Aujourd’hui l’OMS de Vienne organisait au gymnase de St Romain en 
Gal son salon des sports. De 9h00 ce matin à 18h00 fut un défilé perma-
nent de visiteurs. Cette année nous avons battu des records déjà au ni-
veau des associations présentes elles étaient 57 mais aussi avec aux en-
virons de 4000 visiteurs. Il est vrai que nous avons eu chaud mais avec 
31°C à l’extérieur il parait difficile d’avoir 25°C à l’intérieur, il était diffici-
le de trouver une place pour se garer. Les associations présentes étaient 
très satisfaites de leur recrutement au niveau adhérents. L’agencement 
permettait d’avoir un vrai salon ou rien ne manquait. Certainement que 
l’en prochain nous serons encore dans ce formidable lieu sportif qui cor-
respond pleinement à l’idée que l’OMS souhaite donner à ce salon. Pour 
la première fois les sportifs à mobilité réduite avaient une place importan-
te. En effet nous avons eu la visite de nombreux clubs de l’Isère membre 
du CDHI qui ont beaucoup apprécié ce salon où ils ont côtoyé les valides 
dans beaucoup de disciplines. Les démonstrations se sont succédées sur 
le podium ou sur le ring à l’intérieur mais également à l’extérieur. Parmi 
les nombreux visiteurs nous avons eu la visite d’une importante délégation d’élus Viennois y compris le mai-
re de Vienne Président de ViennAgglo. Sont venus également Monsieur le député, Monsieur le conseiller dé-
partemental et son adjointe. Maintenant je vous donne à tous rendez vous le Vendredi 21 octobre pour la 
grande soirée des trophées sportifs et le samedi 22 pour la soirée des bénévoles. Vienne et une ville sportive 
qui déborde même bien au-delà. Merci à tous pour cette belle journée que nous avons clôturé dans un grand 
moment convivial comme nous savons si bien le faire grâce au soutien de la ville de vienne.  
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L’OMS très satisfait de son loto 

 
Peut être le temps à favorisé la présence de près de 400 personnes au loto de 
l’OMS qui se déroulait pour la première fois au gymnase de St Romain en Gal. Bel-
le réussite pour le loto de L’OMS de Vienne. Les organisateurs avaient rendez-
vous le matin à partir de 10h00 pour la mise en place complètement nouvelle de 
la salle. Les premiers participants arrivaient à partir de 13h00 ils étaient déjà 
nombreux à attendre l’ouverture même s’ il fallait attendre 14h30 pour le début 
des jeux. Il est vrai que les lots étaient attrayants compte tenu de leur valeur. Les 
joueurs arrivaient des communes environnantes mais également de Vienne et de 
la vallée du Rhône. Au moment de l’entracte les gâteaux ont eu beaucoup de suc-
cès. La partie enfants à remporté également un énorme succès ils étaient 32 à 
jouer, la tablette et la trottinette étaient désirées. L’excédent financier de notre 
loto sera utilisé pour aider le monde associatif, voilà pourquoi j’aurais aimé voir 
beaucoup plus d’associations, il financera également les vœux du monde sportif 
qui se dérouleront en janvier encore un moment convivial en perspective. Nous 
avons eu la plaisir d’accueillir l’adjointe du Maire de Vienne, ainsi que la déléguée 
aux sports. Merci à tous les participants, l’OMS de Vienne vous accueillera tou-
jours de son mieux, merci à ViennAgglo de nous avoir prêté les installations et merci aux agents pour leur 
aide précieuse et efficace qui a commencé de bonheur le matin.  

L’OMS de Vienne organise son assemblée générale 

Vendredi soir j’avais le plaisir d’organiser l’assemblée générale de l’OMS de Vienne qui possède un effectif de 
près de 14000 licenciés soit 67 associations. Une fois supplémentaire cela m’a permis de rencontrer les diri-
geants des clubs qui font tous beaucoup pour le sport Viennois. Différents points ont été abordé en plus des 
exposés traditionnels, activités de l’association, bilan financier, et le planning des organisations 2017. Les 
moments forts tels que le salon du sport, la soirée des trophées ont mobilisé beaucoup d’énergie, mais beau-
coup de public était au rendez-vous ce qui est encourageant pour l’avenir. Il faut retenir que l’important bi-
lan financier à été validé à l’unanimité, comme les différentes synthèses que j’ai évoqué.  

J’ai souhaité remercier la ville de Vienne pour son aide permanente principalement financière et pour le prêt 
des installations. J’ai remercié également Vienne Agglo pour son aide importante au niveau des infrastructu-
res mais également pour son prêt en matériel lorsque les associations organisent des manifestations. 
Concernant le conseil d’administration deux personnes ont arrêté car elle quitte leur association, par contre 
deux dames ont souhaité rentrer dans la grosse machine qui ne cesse de grandir. Ce conseil d’administration 
à ensuite voté l’élection du Président qui fut réélu à l’unanimité. Ensuite chacun est passé à la collation offert 
par l’OMS qui se termina tard dans la soirée. Nous avons eu le plaisir d’accueillir le maire de Vienne Président 
de ViennAgglo ainsi que la chargée des sports et le député de notre circonscription.  



MAIRIE DE VIENNE, Place de l’Hôtel de Ville  -  à Vienne 

OFFICE DE TOURISME, Cours Brillier  -  à Vienne 

SERVICE DES SPORTS, Rue A. Colombier  -  à Vienne 

SECRETARIAT O.M.S., Espace Saint Germain  -  à Vienne 

PISCINE DE VIENNE  -  à Saint Romain en Gal 

CYCLES BLAIN, Place d’Arpot  -  à Vienne 

MAGALI COUTURE, 41 rue des clercs  -  à Vienne 

THOMAS PEDICURE, 13 bd de la République  -  à Vienne 

CABINET KINÉ DURIN / FICHEUX, Espace Saint Germain  -  à Vienne 

Vienn’ Agglo., Espace Saint Germain  - à  Vienne 

DERUAZ Auto 159 Bis Av. Général Leclerc  -  à Vienne 

GYMNASES de Vienne 

CABINET MÉDICAL, « La Dartamas »  -  à Jardin 

DOCTEUR HERNANDEZ, rue de la chaîne  -  à Vienne 

DISTRIB’ Service, ZA du Rocher  -  à Estrablin 

BUROTECH, Espace Saint Germain  -  à Vienne 

CLUB LÉO LAGRANGE,  Impasse Saint-Laurent  -  à Vienne 

OÙ TROUVER LE "TOP MAGAZINE SPORT" 
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